

Cooperación europea con Cancillería busca reforzar integración fronteriza y sistemas de innovación

N° 140 - 31/05/2013

Nota de Prensa 140-13

La integración fronteriza y los sistemas regionales de innovación serán los ejes de desarrollo de cooperación entre el Ministerio de Relaciones Exteriores y la Dirección General de Política Regional y Urbana (DGREGIO) de la Comisión Europea, que culminará en la realización de un seminario internacional en diciembre próximo.

Dichas acciones lograrán la incorporación de cambios en las organizaciones y sus procesos para mejorar la competitividad de los bienes y servicios producidos, contribuyendo así con la sostenibilidad del crecimiento económico y afianzando la inclusión social.

Con el apoyo de la DGREGIO, en el presente año se realizará la evaluación de los sistemas regionales de innovación y se formularán propuestas para el fortalecimiento de los mismos. Al final del año, se realizará un seminario de intercambio de experiencias sobre estrategias de innovación, con la participación de expertos nacionales y europeos, así como de otras regiones.

En cuanto a la integración fronteriza, se promueve el acercamiento entre los actores locales de las fronteras con Ecuador, Colombia y Bolivia, con el fin de concertar estrategias bilaterales para promover el desarrollo de localidades específicas de dichas zonas, cuya coordinación se inició este 30 de mayo con una reunión de diversas instancias del Estado, instituciones académicas y gremios empresariales.

Lima, 31 de mayo del 20133